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Zusammenfassung

        
An 40 produktiv-psychotischen frisch hospitalisierten Schizophrenen wurde die Wirkung der peroralen Perphenazinverabreichung gegenüber der intramuskulären Depotform als Perphenazin-Oenanthat doppeltblind verglichen. Die perorale Dosierung betrug 24 mg täglich, die parenterale 100 mg in Abständen von 2 Wochen. Die psychopathologische Dokumentation erfolgte an den Stichtagen 0, 3, 5, 10, 15, 20, 30 und 40 mit dem AMP-System. Der Krankheitsverlauf wurde anhand von 123 psychopathologischen und 61 somatischen Variablen statistisch analysiert.


        
Für beide Verabreichungsformen konnte eine sehr gute antipsychotische Wirkung gesichert werden, die beiden Versuchsgruppen unterscheiden sich diesbezüglich statistisch nicht. Die antipsychotische Wirkung von 100 mg Perphenazin-Oenanthat dauert durchschnittlich ungefähr 10 Tage. Beeinflußt werden die schizophrenen Kardinalsymptome wie Inkohärenz, Zerfahrenheit, Vorbeireden, Fremdbeeinflussungserlebnisse sowie alle Wahnphänomene. Unbeeinflußt blieb das depressive Syndrom. Die somatischen Nebenwirkungen waren deutlich, hielten sich aber in einem erträglichen Rahmen, wobei global unter Injektionen eher etwas mehr Nebenwirkungen auftraten als unter Tabletten.


        
Die parenterale Applikation hat gegenüber der peroralen bedeutende Vorteile im Hinblick auf die klinische, soziotherapeutische und ambulante Behandlung von Schizophrenen.


      
        
Summary

        
Comparison of the effect of oral application of Perphenazin with the effect of intramuscular injection (as depot) of Perphenazine-Enanthate in a double-blind study with 40 florid psychotic schizophrenics hospitalised recently. Dosage: orally 24 mg daily, parenterally 100 mg every second week. The psychopathological assessment took place with the AMP-system on the days 0, 3, 5, 10, 15, 20, 30 and 40. A statistical analysis of the course of the illness was done by means of 123 psychopathological and 61 somatic variables.


        
With both forms of application a very good antipsychotic effect was certain; the two trial groups did not differ in this respect. The anti-psychotic effect of 100 mg Perphenazine-Enanthate lasts, on an average, about 10 days. Influenced are the schizophrenic cardinal symptoms, as incoherence, confusion, paralogia, experiences of influence, as well as all delusional phenomena. There was no influence on the depressive syndrome. Clear somatic side-effects occurred, however, within a supportable frame; they were, as a whole, more frequent in the parenteral than in the oral application.


        
Compared with the oral application, the parenteral application has significant advantages for the clinical, social, and ambulatory treatment of schizophrenic patients.
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